

INTRODUCCIÓN: En este mensaje vamos a ver cómo cuando se producen milagros de Dios y su gloria se manifiesta, produciendo en nosotros una gran satisfacción, al mismo tiempo viene una gran oposición, entendiendo que se está generando un conflicto espiritual, una batalla real.

- 1- A más poder, más oposición:** (v.1-4) Si nos fijamos, en todo el tiempo que los discípulos estuvieron al lado de Jesús, apenas sufrieron oposición. Una vez que Jesús murió y resucitó, tampoco sufrieron oposición; apenas el percance de Pedro con la gente que le interrogaba. Sin embargo, una vez que fueron investidos de poder de lo alto en pentecostés, y que la gente se convertía por multitudes y había milagros y prodigios, en ese momento comenzó realmente la oposición, hasta el punto de que llegaron a matar a alguno de los apóstoles. Esto no es para desanimarse, sino para entender que cuando decidimos ser verdaderos testigos de Cristo nos enfrentamos a la realidad espiritual de la gente, y se establece una confrontación entre el Reino de Dios obrando a través de nosotros, y el reino de las tinieblas. Por tanto, se produce una oposición, que para nosotros debería ser normal. Cuando no hay ningún tipo de oposición es porque estamos viviendo sin poder y sin impactar, intentando pasar desapercibidos, procurando evitar todo tipo de conflicto; en resumen, viviendo una vida cristiana "light, descafeinada, diluida, 00". Es evidente que viviendo así, seguramente, lo haremos de forma cómoda y sin mayores inconvenientes. La pregunta es: ¿realmente quiero vivir así?
- 2- La oposición: una oportunidad:** (v.5-14) Cuando Pedro y Juan fueron echados a la cárcel, porque era tarde, sabían que al día siguiente iban a ser interrogados; esto es, serían colocados en el centro del anfiteatro, rodeados de muchos religiosos con miradas desafiantes, de la alta alcurnia del sacerdocio, que les iba a estar interrogando, y en un momento dado, dependiendo de la reacción de la multitud, podían ser apedreados, como ocurriría más tarde con Esteban. Ellos, lejos de bloquearse o intentar huir, supieron ver en esa situación tan crítica una oportunidad para predicar de Cristo. Para ellos, esa terrible oposición no fue una maldición sino una oportunidad. Y la supieron aprovechar, hasta el punto de que muchos decidieron creer, y los sacerdotes y saduceos, viendo que la mayoría del pueblo estaba a favor de ellos, decidieron no matarlos. Qué importante es también en este tiempo saber ver en la oposición oportunidades para proclamar a Cristo y que el Reino de Dios se siga extendiendo.
- 3- La oposición: un reto:** (v.15-22) Los sacerdotes y saduceos estaban confundidos, porque se mostraban en contra de los discípulos, pero había evidencias de que Dios se estaba manifestando a través de Pedro y Juan. Lejos de arrepentirse y humillarse, decidieron desafiar a los discípulos con amenazas, diciéndoles que les dejaban libres con la condición de no predicar de Cristo. Todo un desafío. Pero Pedro y Juan no se dejaron intimidar, sino que supieron contestar con resolución: *"Juzgad si es justo delante de Dios obedecer a vosotros antes que a Dios"*. En la vida muchas veces vamos a ser desafiados a tomar una decisión que sea a favor o en contra de Cristo. Las circunstancias nos pueden intimidar, y el temor nos puede bloquear, pero si estamos firmes en el Señor sabremos qué contestar, y qué decisión tomar.

CONCLUSIÓN: En la vida sufrimos muchos momentos de tribulación y problemas, algunos causados por nuestro pecado y desobediencia. Otra cosa es la oposición, que nos viene de cara cuando decidimos obedecer al Señor, caminar en su poder y ser testigos de Él para salvación. La cuestión es ¿Cómo enfrentamos esa oposición? Hoy, Dios nos dio respuestas.